



Bildungszentrum Lesachtal | St. Lorenzen
22. März 2024, 19:30 Uhr
Eintritt: 15€, 13€ AV-Mitglieder



K2 UND ANNAPURNA, HANS WENZL

Der 53-jährige Kärntner Hans Wenzl – aktuell Österreichs erfolgreichster Höhenbergsteiger mit 10 Achttausenderbesteigungen - erzählt von seinen Erlebnissen auf zwei der gefährlichsten Berge der Welt, **dem 8.611 m hohen K2 und der 8.091 m hohen Annapurna!** Der K2 zählt aufgrund seiner Steilheit und Höhe zu den schwierigsten Achttausendern! Die Annapurna (8.091m) ist der am wenigsten bestiegene Achttausender und aufgrund der hohen Lawinengefahr einer der risikoreichsten Berge der Welt!

Hans Wenzl ist erst der dritte Österreicher, dem die Besteigung der Annapurna gelang. Er erreichte 2019 den Gipfel des 8.611 m hohen K2 und 2022 die 8.091 m hohe Annapurna, beide ohne Flaschensauerstoff und Hilfe von Hochträgern.

Atemberaubende Bilder, Videos und Berichte von lebensgefährlichen Situationen zeigen, wie schmal der Grat zwischen Erfolg und Scheitern, zwischen Leben und Tod an diesen hohen und gefahrvollen Bergen ist.